

RAPPORTS.

8.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'adjuger un contrat pour la pose d'un plancher en mosaïque dans l'édifice de l'Hôtel-de-Ville.

9.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un montant de \$30,000 aux départements de l'Aqueduc et de la Voirie.

10.—Du Bureau des Commissaires, pour voter un montant de \$3,000 au Département des Estimateurs.

11.—Du Bureau des Commissaires, pour voter un montant de \$1,500 au département des Détectives et de \$200 au département de Police.

12.—Du Bureau des Commissaires, pour voter un montant de \$1,600 pour l'entretien des automobiles.

13.—Du Bureau des Commissaires, pour voter un montant de \$750 pour le nivellement de la Ferme Fletcher.

14.—Du Bureau des Commissaires pour voter un montant de \$503.41 "re" département des Maladies Contagieuses.

15.—Du Bureau des Commissaires, pour opérer le virement d'un montant de \$60 et l'appliquer à l'érection d'un réservoir à eau dans le Parc Mont-Royal.

16.—Du Bureau des Commissaires, pour signifier un procès à la "Montreal Street Ry Co.," au sujet du tunnel du Boulevard St-Laurent.

17.—Du Bureau des Commissaires, pour signifier une sommation à Delle K. W. Smith.

18.—Du Bureau des Commissaires, recommandant l'adoption de deux contrats avec MM. Jas. Armstrong et J. J. Cook.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. MONAHAN, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés (MM. les échevins Larivière, Mayrand et Lamoureux dissidents quant à l'item No 12).

19.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de construire une égout dans l'avenue des Pins.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté, à la condition cependant, que la Compagnie Carrick Real Estate Limited, verse, préalablement, entre les mains du Trésorier de la Cité, la somme de \$8,856, en paiement de la quote-part des propriétaires du côté sud de l'Avenue des Pins, dans le coût de l'égout mentionné dans ledit rapport, avec l'entente que, si ce montant n'est pas suffisant pour payer cette quote-part, ladite Compagnie Carrick Real Estate Limited devra, avant que l'on se serve dudit égout, verser tout montant supplémentaire qui sera exigé par la Cité, et la Cité devant rembourser à la dite Compagnie tout montant qui aura été chargé en trop si le coût est moindre que l'estimation faite par les Ingénieurs de la Cité; l'égout en question rester la propriété unique de la Cité de Montréal.

20.—Du Bureau des Commissaires, pour effacer la ligne homologuée du côté ouest de la ruelle St-Michel.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. DANDURAND, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

Son Honneur le Maire déclare que ladite proposition a été adoptée par le vote affirmatif de la majorité des membres de tout le Conseil, conformément à la section 415 de la Charte.

21.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à la "Dominion Flour Mills Limited" de construire un élévateur dans le quartier St-Henri.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. LETOURNEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

22.—Du Bureau des Commissaires, pour établir une fontaine publique dans le quartier St-Paul.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. McMAHON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

23.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter certaine propriété située sur la rue Mansfield.

Délibération remise à la demande de M. l'Ech. Lamoureux.

REPORTS.

8.—From Board of Commissioners, to award contract for mosaic floor in the City Hall.

9.—From the Board of Commissioners, to vote a sum of \$30,000 to the Water and Road Departments.

10.—From the Board of Commissioners, to vote a sum of \$3,000 "re" Assessors' Department.

11.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$1,500 to the Detective Department and \$200 to the Police Department.

12.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$1,600 "re" maintenance of automobiles.

13.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$750 in order to level Fletcher's Field.

14.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$503.41 "re" Contagious Diseases Service.

15.—From Board of Commissioners, to vary a sum of \$60 to erect a water tank, Mount-Royal Park.

16.—From Board of Commissioners, to serve a protest on the Montreal Street Ry. Co., "re" St. Lawrence Boulevard tunnel.

17.—From Board of Commissioners, to serve a summons upon Miss K. W. Smith.

18.—From Board of Commissioners, recommending the adoption of two contracts with Messrs. Jas. Armstrong & J. J. Cook.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MONAHAN, it was

Resolved: That said reports be received and adopted (Ald. Larivière, Mayrand & Lamoureux dissenting as to item No. 12).

19.—From Board of Commissioners, to construct a sewer in Pine Avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be received and adopted, conditionally however, that the Carrick Real Estate Company Limited shall previously pay to the City Treasurer a sum of \$8,856 for the share of the proprietors on the south side of Pine Avenue in the cost of the sewer mentioned in said report, with the understanding that in the event of such amount not being sufficient to pay said share, the said Carrick Real Estate Limited shall, before said sewer is used, pay any additional amount which may be required by the City, the said City to refund to the said Company any overcharge amount if the cost is less than the estimate made by the City Engineers; the sewer in question to remain the exclusive property of the City of Montreal.

20.—From Board of Commissioners, to erase homologated line on west side of St. Michael lane.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DANDURAND, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

His Worship the Mayor declared that said motion had been adopted by the affirmative vote of the majority of the members of the whole Council, in conformity with Section 415 of the Charter.

21.—From Board of Commissioners, to allow the Dominion Flour Mills Ltd, to erect an elevator, St. Henry Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

22.—From Board of Commissioners, to establish a public pound, St. Paul Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. McMAHON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

23.—From Board of Commissioners, to purchase certain property on Mansfield St.

Consideration deferred, at the request of Ald. Lamoureux.